



## Beschlussvorlage

Vorlage: <b>BV/0356/2020</b>		Datum: 12.05.2020	
<b>Baudezernent</b>			
Verfasser:	62-Amt für Stadtvermessung und Bodenmanagement	Az.: 62.AKStr-2020	
<b>Betreff:</b>			
<b>Benennung einer Privatstraße in Arenberg</b>			
Gremienweg:			
04.06.2020	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig <input type="checkbox"/> abgelehnt <input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> mehrheitl. Kenntnis <input type="checkbox"/> vertagt
	TOP öffentlich	<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen
25.05.2020	Haupt- und Finanzausschuss	<input type="checkbox"/> einstimmig <input type="checkbox"/> abgelehnt <input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> mehrheitl. Kenntnis <input type="checkbox"/> vertagt
	TOP öffentlich	<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen

### Beschlussentwurf:

Der Stadtrat beschließt, die im beigegefügteten Auszug aus der Stadtgrundkarte rot schraffiert gekennzeichnete Erschließungsstraße in Arenberg nach dem räumlich-historischen Bezug „**Weberhof**“ zu benennen.

### Begründung:

Aktuell liegt eine positiv beschiedene Bauvoranfrage vor (in der Anlage blau schraffierte Gebäudedarstellung). Zur Erschließung dieses Gebäudes ist die Errichtung eines eigenständigen Straßensegments erforderlich (rot querschraffierte Darstellung), welches später in der städtebaulichen Entwicklung in den hinteren Bereich verlängert wird. Die Erbgemeinschaft Weber steht mit dem Amt 61 / Amt für Stadtentwicklung und Bauordnung, bezüglich der städtebaulichen Entwicklung für den in Anlage grün umrahmten Bereich, in Kontakt. Jetzt einen neuen Straßennamen zu vergeben ist wichtig, um spätere Hausnummernzusätze und Adressänderungen zu vermeiden.

Seitens der Erbgemeinschaft Weber, wurden drei Namensvorschläge über den Ortsvorsteher Tim Michels dem hiesigen Amt übersendet. Es handelt sich um die Vorschläge „Weberhof“, nach der alten Gutshofbezeichnung sowie um die Personen Karl Weber und Josef Weber. Von Frau Plato (1. Vorsitzende der FWG Arenberg-Immendorf e.V.) wurden Anregungen zur Benennung nach Friedrich Erxleben, Peter Klee und Jeanette Michels gegeben.

Alle Namensvorschläge wurden im Arbeitskreis für Straßenbenennung am 06.05.2020 besprochen. Der Arbeitskreis hat sich einstimmig für den Namen „Weberhof“ entschieden. Die Unterlagen zu der Arbeitskreissitzung können über die BV/0264/2020 eingesehen werden. Das Ergebnis wurde dem Ortsvorsteher mitgeteilt und um ein zeitnahes Votum des Ortsbeirats gebeten. Sobald der Ortsbeirat ein Votum herbeigeführt hat, wird dies umgehend im HuFa oder Stadtrat vorgetragen.

### Abwägung

Diese private Erschließungsstraße wird ausschließlich aus den Eigenmitteln der Familie Weber finanziert. Die Erbgemeinschaft Weber wird diese private Erschließungsstraße auf ihrem seit etlichen Generationen im Familienbesitz befindlichen ehemaligen Bauernhof bauen. Somit sollten die Namensvorschläge der Erbgemeinschaft Weber besonders berücksichtigt werden.

**Anlage:**

- Auszug aus der Stadtgrundkarte

**Historie:**

BV/0123/2019 Sitzung Arbeitskreis Straßenbenennung vom 20.02.2019

BV/0264/2020 Sitzung Arbeitskreis Straßenbenennung vom 06.05.2020

**Auswirkungen auf den Klimaschutz:** keine